

MENSAJE DEL SEÑOR GOBERNADOR DE ANTIOQUIA

Doctor

José María Bravo Betancur

Presidente Academia Antioqueña de Historia

Ciudad

Apreciados señores:

En el Dr. Nelson Osorio Lozano, Secretario Privado de mi Despacho, me permito delegar este saludo y a la vez, testimonio de admiración que el Gobierno Departamental quiere rendir, a la figura ilustre del Dr. Antonio José Restrepo.

Desde su nacimiento en Concordia en 1855 hasta su fallecimiento en Barcelona (España) en 1933, su parábola vital es la más bella síntesis de amor a La Montaña. La enseñanza, la diplomacia, la actividad parlamentaria, las actividades agropecuarias, y muy particularmente, la preservación de nuestra tradición oral y literaria paisa, a través de obras, trovas, refranes y compendios de todos los temas, sumaron a su erudición, todo ese arraigo popular que lo elevó, como cantor de los más altos valores de la Antioqueñidad.

El año sesquicentenario, prosigue y con este homenaje, continuamos contando a las nuevas generaciones –de la mano de prestigiosas instituciones como la Academia Antioqueña de Historia o la Universidad EAFIT–, que Ñito Restrepo fue más que una leyenda del costumbrismo o de la anécdota, fue, ante todo, un hombre que en el amor a Antioquia y a Colombia, halló la razón de ser de su propia vida.

Con el más cordial saludo,

Firma Aníbal Gaviria Correa, Gobernador de Antioquia